
A  T  A N  º 083/ 2024   -   REUNIÃO   DO   CONSELHO PARTICIPATIVO –   AGER  

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e

trinta minutos, conforme convocação realizada via WhatsApp aos membros do Conselho Participativo

da Agência Reguladora dos Serviços Públicos Municipais de Erechim (AGER), a reunião foi realizada

na sede da AGER, localizada na Rua Pedro Álvares Cabral, 876, Bairro Centro, em Erechim-RS. Se

fizeram presentes os seguintes membros do Conselho: Rafael Colet, presidente do Conselho; Carlos

Alexandre  Kasper,  representando  a  empresa  Stacione;  Edison  de  Moraes,  representando  a

CORSAN/AEGEA;  João  Alberto  Batistus,  representando  a  empresa  de  transportes  Gaurama;

Andreice  Paula  Martins,  representando  a  Condecon;  Vanderlei  Secretti  Decian,  representando  o

Fórum da Água – Comitê de Bacias. Também se fizeram presentes:  Jonathan Medeiros,  gestor do

contrato  de  concessão  do  Estacionamento  Rotativo  Regulamentando;   Edgar  Radeski,  Diretor

Presidente  Substituto;  Marcos  César  Mroczkoski  e  Greice  Daniele  Thomaz,  representantes  da

AGER. O presidente do Conselho, Rafael Colet, deu início à reunião dando as boas-vindas a todos

os presentes. Em seguida, informou a pauta proposta para hoje, momento em que já convidou o Sr.

Jonathan, gestor do contrato, para que apresente o processo de reequilíbrio financeiro. Destacou que

como gestor  do  contrato  acompanhou  as  regulamentações  realizadas  em  cima  do  contrato,  as

atualizações  sobre   as  vagas  para  idoso  e  que  a  partir  de  agora,  será  isenta,  para  as  vagas

demarcadas e com uso da credencial.   Mencionou que a emissão do último decreto estabeleceu a

gratuidade  dos  10  minutos  de  tolerância,  sendo  que  isso  agravou  a  situação  financeira  da

concessionária. Salientou que o débito automático será de 60 minutos. Já para períodos inferiores,

poderá ser pago diretamente pelo usuário.  Reforçou sobre o tempo que ficou sem reajuste tarifário,

por um período de quase três anos, e que a partir desse reequilíbrio financeiro, o índice que será

utilizado para as próximas revisões, será baseado no IPC-FIPE, que é o índice mais adequado para

reajustar  os valores de serviços.  Em seguida,  o presidente substituto da AGER, Edgar Radeski,

ressaltou que trata-se de um reequilíbrio  econômico-financeiro,  o  que difere  de revisão  tarifária.

Procedeu  a  leitura  do parecer  da diretoria  da AGER,  com as considerações  apresentadas  pelo

gestor. Salientou a necessidade de ampla divulgação para que a população tenha todas informações

sobre o funcionamento das novas regras,  bem como dos novos valores a serem praticados.  Na

sequência, o presidente do conselho, Sr. Rafael Colet, pediu se alguém tem alguma dúvida, sendo

que ninguém se manifestou. Solicitou a manifestação dos membros do Conselho, para a aprovação

com um aceno de mão, sendo aprovado por unanimidade as novas regras e os novos valores, sendo

assim constituída:  área azul, 60 minutos, R$ 3,00 e na área verde, 60 minutos, R$1,50. Nada mais

havendo  a  tratar,  a  reunião  foi  encerrada,  sendo lavrada  e  assinada  por  mim,  Greice  Daniele

Thomaz, Secretária, e assinada por Rafael Colet, Presidente do Conselho.
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